



# Le 7 juillet, votons massivement NON à l'extrême droite

---

## Adresse au Mouvement

Le risque de l'arrivée d'une majorité absolue de l'extrême droite à l'Assemblée nationale le 7 juillet est bien réel. Les conséquences seraient désastreuses et durables pour la République, la démocratie, les libertés, les droits sociaux et les droits humains. Nous ne pouvons nous y résoudre au regard de nos valeurs et de notre projet « Avec les enfants et les jeunes, ensemble pour l'éducation ! ».

Dans ce contexte d'une très haute gravité, les Francas rappellent plus que jamais leur engagement à faire barrage aux idées des extrêmes droites et à l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite.

Ils appellent l'ensemble de leurs adhérent·es et militant·es à aller voter lors du second tour des élections législatives pour le ou la candidat·e le plus à même de battre le Rassemblement national et ses alliés dans chaque circonscription.

Cette semaine d'entre deux tours doit permettre d'agir dans la proximité et de façon concrète pour élargir le cercle de défense de la République indivisible, laïque, démocratique et sociale et éviter une majorité absolue à l'extrême droite à l'Assemblée nationale. Saisissons toutes les occasions d'échanger, de rencontrer, de dialoguer, pour :

- Convaincre massivement de l'importance d'aller voter
- Amplifier les initiatives d'échanges avec les stagiaires Bafa-Bafd ou en formation professionnelle comme avec les publics des espaces éducatifs.

De personne à personne, voix par voix, allons convaincre de la nécessité d'aller voter et de faire barrage.

Pour que les enfants et les adolescent·es puissent demain vivre dans un pays où les adultes auront dit NON à l'extrême droite !

2 juillet 2024